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" Si les Maîtres Ascensionnés ne sont jamais découragés, il n’y a pas 

de raison que les êtres non-ascensionnés le soient "
Rose-Lumière (Maître Ascensionné)

Le mot de Domi-Claire
Bonjour magnifiques et resplendissantes Âmes,
Saint Germain nous rappelle que chacun de nous 
est puissant au-delà de notre compréhension. 
Le moment de mettre en application cette 
VERITE, est MAINTENANT !
2024 regorge de promesses dont nous ne 
mesurons pas encore l’envergure. Même si les 
médias annoncent des catastrophes, tout est 
géré à la Perfection par les Présences Je SUIS 
et par notre Père/Mère Divin.
Le soutien des Êtres de Lumière, Archanges, 
Anges, Elohim, Maîtres Ascensionnés et bien 
d’autres puissances célestes est colossal et 
s’accroît de jour en jour.
Toutes les Présences Je SUIS sont à l’œuvre et 
collaborent étroitement avec les Hiérarchies 
Célestes pour qu’une bascule significative et 
encourageante se manifeste rapidement en 
chacun et dans toute l’humanité.
L’afflux de lumière provenant des Soleils au-
delà des Soleils et des Galaxies au-delà des 
galaxies s’intensifie chaque année et produit 
une myriade d’effets en nous et autour de nous, 

purifiant et restaurant le Concept Immaculé de 
notre Divine réalité..
Malgré ce que nous observons dans le monde de 
la forme, le réveil de l’humanité est exponentiel. 
Il se poursuivra inlassablement jusqu’à ce 
que chacun ait accès à la Vérité Eclairée qui 
libère toutes particules de vie prisonnières tant 
d’imperfections.
Les Forces malveillantes tentent de freiner ce 
processus irréversible. Leurs efforts seront vains 
et les colosses aux pieds d’argile s’écrouleront 
sous la poussée de la lumière jaillissant de 
sources multiples et jaillissant des Artisans de la 
Lumière.
Notre engagement et notre constance sont des 
vertus indispensables pour que chacun triomphe 
de l’illusion et de la limitation.
Au bonheur de vous retrouver lors de ces 
enseignements offerts en abondance par les 
Grands Êtres de Lumière.
A très bientôt et toute ma divine affection

Domi-Claire
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Nous sommes à Ouagadougou, dans un 
quartier populaire, et c’est là que Marie-Rose, dès 
son plus jeune âge, a le privilège de voir Marie 
et Jésus tous deux vêtus de blanc. La nation est 
fragilisée et va bientôt devoir faire face à une terrible 
Révolution. Dans la confusion, le peuple se tourne 
inéluctablement vers Dieu. La réponse se manifestera 
par la voix de Marie-Rose.

Marie-Rose vient au monde en 1972. Elle 
reçoit la visite de Marie et Jésus alors  qu’elle est 
encore très, très jeune. Son père la retire de l’école 
et la confie à l’Évêque de Kaya. Marie-Rose devient 
religieuse dans un couvent de carmélites. La première 
apparition officielle se produit sur la colline du 
sanctuaire de Yagma, alors qu’elle est accompagnée 
de ses camarades. Elle raconte qu’au fur et à mesure 
de sa croissance, la taille de Marie et Jésus s’adaptait 
à la sienne. Depuis 1985, avec ses deux compagnes, 
Justine et Clémence, elle va connaître l’extase des 
apparitions mariales. Les messages de la Vierge 
Marie ont pour but d’aider à la libération du  pays 
qui souffre du joug marxiste. 

Marie-Rose ne sera pas épargnée par les 
vicissitudes de la vie. En dépit des épreuves qu’elle 
a dû affronter, visage son révèle encore la candeur 
de l’enfance. Marie-Rose est spontanée et directe, 
parfois même un peu sauvage. 

L’audacieuse Marie-Rose confie sans 
crainte ce qu’elle voit et entend de la part du Ciel. 
Par l’intermédiaire de sa Sœur conseillère, elle 
communique les messages reçus de la Vierge 
aux prêtres et aux évêques. Marie-Rose est très 

peu cultivée et assez simple dans ses propos. Par 
conséquent, considérant son niveau intellectuel, les 
messages qu’elle retransmet dépassent sa propre 
compréhension. Ces déclarations s’adressent à 
l’Eglise, au pays, au monde et particulièrement à la 
France. Les messages et les apparitions annoncent 
la fin d’un temps, le retour du Christ et insiste sur 
l’urgence de se convertir. Et Marie, Femme aux 
douze étoiles de l’Apocalypse, nous prépare à ces 
temps. Les apparitions de Marie au Burkina Faso font 
écho à celles de Fatima. En 1901, l’église de Yagma 
avait été mise sous la protection de l’Immaculée 
Conception.

Marie transmet des messages d’Espérance, 
ainsi que des appels à la conversion et à la prière 
pour la France et le monde. Ceux que je vous propose 
dans ce livre ne représentent qu’un fragment de leur 
contenu.

Marie déclare : 

« Je me nomme Reine de la Haute-Volta 
(Burkina Faso), la Haute Volta le pays des grands, 
la Haute-Volta le pays des sages. Vous avez crié vers 
moi et Je suis venue… » 

En 1996 Marie poursuit : 

« La France c’est mon cœur, la France c’est 
moi-même. Elle est la Fille Aînée de l’Eglise, Je suis 
la Fille Aînée de l’Eglise. »

Le 13 août 2003, Marie délivre ce message :

« Mes enfants, que la Paix soit avec vous 

Burkina Faso, 1986 : 

« Messages pour le Monde 

et la France »
Extrait du livre de « Marie l’Archange »

Ecrit par Dominique-Claire Germain
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tous ! Merci mes enfants d’être venus à ma rencontre. 
Ô toi France, sache que mon cœur se réjouit chaque 
fois que tu fais un pas vers ton Père Céleste. Ô France, 
Je t’aime bien et Je t’aiderai à progresser chaque 
jour dans ta Foi parce que tu détiens le monde. Mes 
enfants, sachez que Je vous porte tous dans mon 
cœur de Mère. Et vos fardeaux, Je les ai tous déposés 
devant la croix de mon fils. Alors réjouissez-vous car 
vous serez tous libérés par la Puissance de la main 
droite du Père. Il vous promet à tous la délivrance. Et 
la Puissance de sa main droite vous accompagnera 
durant ce pèlerinage. Mes enfants, Je vous aime et 
sachez que c’est Dieu votre Père qui m’envoie vous 
bénir… »

Le 16 août 2003, Marie poursuit :

« Alors, France réjouis-toi car ta délivrance 
est proche. Ton réveil est pour bientôt et tu relèveras le 
monde qui est plongé dans les ténèbres. Et sache que 
c’est par toi, par tes actes que le monde était plongé 
dans les ténèbres. Marie-Rose, sache que cette lueur 
sombre que tu vois représente la France. Mais plus 
loin, regarde cette Lumière qui vient. Cette Lumière 
vient pour détruire ces ténèbres et révéler la Vaillance 
de Dieu le Père à la France. France, souviens-toi de 
ton baptême et sache que l’heure a sonné pour toi 
de te réveiller. Et Je serai toujours à tes côtés pour 
t’aider à progresser dans tes pas… »

En 1996, l’Eglise catholique reconnaît officiellement 
les apparitions mariales au Burkina Faso.
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Le 8 septembre 1914 et le 8 octobre 1916, la 
Vierge apparaît à Versailles, dans la chapelle Notre-
Dame des Armées. Marie se présente à la novice 
Marcelle Lanchon, âgée de 23 ans et affiliée au groupe 
« les Enfants de Marie ». Alors que ce 8 septembre 
1914 Marie se dresse majestueuse devant les armées 
allemandes, Elle se manifeste auprès de cette jeune 
femme. Marie est alors escortée de Saint Michel et de 
Sainte Thérèse. Son message est le suivant :

« Si, en union avec mon divin Fils, j’aime toutes 
les nations qu’il a rachetées de son Sang, vois comme 
je chéris particulièrement ta chère patrie. Mon Fils 
désire que l’on fasse des images et des statues me 
représentant ainsi, et qu’on m’invoque sous le vocable 
de Reine de France. Si l’on répond à ce nouveau 
désir de son Divin Cœur, la France redeviendra tout 
particulièrement mienne. Je la prendrai à jamais 
sous ma maternelle protection et mon Fils se plaira à 
répandre sur elle d’abondantes bénédictions. »

Cependant, cette même journée, la Vierge apparaît 
une seconde fois, enveloppée de nuages. Ses pieds 
sont comme posés sur un demi-globe terrestre. La 
Vierge est vêtue d’un manteau bleu, brodé de fleurs de 
lys et ourlé d’hermine blanche. Ses mains sont jointes 
au niveau du cœur et le mot « France » est inscrit à 
gauche de ses pieds. Avec grâce, Marie écarte les pans 
de son manteau. Elle resplendit dans une magnifique 
robe blanche resserrée à la taille par une ceinture 
bleue qui retombe en écharpe tricolore.

Mais l’histoire ne s’arrête pas là. Le 31 décembre 
1914, Marcelle Lanchon assiste au salut du Saint-
Sacrement dans la chapelle Notre-Dame des Armées. 
Soudain le Christ lui apparaît debout sur le maître-
autel, vêtu d’une tunique blanche et portant les 
stigmates de sa Passion. Il porte une étole tricolore. 
Sur le bleu figure son Cœur surmonté d’une croix et 
entouré d’une couronne d’épines. Marcelle aperçoit 
également Sainte Jeanne d’Arc à sa gauche et 
l’Archange Saint Michel à sa droite. Jésus aurait dit: 

« Je veux voir l’image de mon Cœur peinte sur les 

drapeaux. »

Le 20 juin 1915, tandis que Michelle prie dans 
cette même chapelle, le Christ se présente une 
seconde fois. Il est vêtu de la même écharpe, ceint 
d’une couronne d’or ornée de fleurs de lys et d’un 
manteau de pourpre. La lumière est éclatante. Ses 
pieds nus reposent sur un globe terrestre sur lequel 
est écrit en lettres dorées «  France ». De sa main 
gauche, Il pointe l’étole blanche sur laquelle apparaît 
son Cœur couronné d’épines et sanglant. Sur la partie 
pourpre est écrit :

 « Il veut régner sur la France. »

Plusieurs témoins assistent à cet événement 
empli de clarté. Mais ceux-ci préfèreront garder le 
silence. Seules ses sœurs de « la Pieuse Union des 
adoratrices » veillent sur ce « secret » qui finira par 
être partagé. 

L’apparition n’a pas fait l’objet de déclarations 
officielles, même si Mgr Roland-Gosselin s’est 
toujours montré favorable au culte de Notre-Dame de 
France.

…

Mariam Baouardy voit le jour en janvier 1846, 
dans un petit village situé entre Nazareth et le Mont 
Carmel. Elle voyage beaucoup jusqu’à l’âge de 21 
ans.  C’est alors qu’elle entre au Carmel de Pau où elle 
prend le nom de Sœur Marie de Jésus Crucifié. Elle 
fait l’expérience d’extraordinaires grâces mystiques 
jusqu’au jour où le Christ lui révèle ceci :

« La France est le centre de mon cœur. Après 
avoir passé par de terribles épreuves, la France 
triomphera et elle sera reine des royaumes ! »

Les apparitions de Versailles, 1914/1916 :
« Marie Reine de France »

Extrait du livre de « Marie l’Archange »
Ecrit par Dominique-Claire Germain
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« Cependant Patricia explore toujours ce que 
les sages, les philosophes, les essayistes ou autres 
personnages extravagants ont à partager de « fou », de 
vrai ou de « géant ». Sa quête se poursuit. Le mercredi 
Patricia ne travaille pas. Alors que les enfants sont 
au sport, enthousiasmée elle s’aventure sur le net. 
Au cœur de cette pléthore d’informations, elle 
surfe, espérant capturer la vidéo qui répondra à ses 
questionnements. Puis elle se laisse séduire par l’une 
d’entre elles qui présente la Loi d’Attraction d’une 
façon un peu plus sérieuse et subtile. Etonnamment, 
la conférencière propose cette vérité qui la fascine : 
« Le Verbe est créateur, le Verbe crée notre réalité. » 
Elle monte le son, tend l’oreille et sourcille : 

-Il est temps de redonner au Verbe la puissance 
qui lui appartient. Le Verbe doit refléter l’excellence 
de l’esprit. Cette excellence prend sa Source dans 
le génie créatif de l’Univers. Le mot jaillit de la 
Volonté Divine. Le mot doit être sagement choisi 
car sa fréquence est considérable. Cette fréquence 
émet une onde qui aura une incidence sur la vie de 
son émetteur et sur toute vie. La parole portée par 
une émotion intense est une graine qui produira son 
fruit, tôt ou tard. Une phrase est une semence qui 
interagit et interagira sur toute vie. Elle contribue 
et contribuera à l’harmonie ou à la destruction de 
l’équilibre planétaire. 

Lors de la lecture des écritures, Patricia se 
souvient qu’elle avait déjà entendu ceci : « La parole 
est une graine. » 

Elle comprend que ces enseignements sont 
puissants et qu’ils déclenchent un profond processus 
de remise en question. Elle est presque submergée de 
notions qui attisent sa soif de curiosité. Elle réalise 
pleinement que toute parole qui s’échappe de nos 
lèvres impacte considérablement la personne qui 
s’exprime et tout ce qui évolue dans sa sphère de 
vie. Elle poursuit l’écoute de la conférencière tout en 

prenant des notes.

-Les mots sont une force, un champ 
électromagnétique qui crée notre réalité et la réalité de 
tous. Les mots inconsidérés altèrent toute vie, les mots 
vertueux étendent le Royaume des Cieux sur Terre. 
Les mots lancés sans bienveillance ou par ignorance 
font beaucoup de bruit et contribuent à la médiocrité 
de l’humanité. Les mots qui reflètent nos pensées 
devraient exprimer la splendeur de notre Père/Mère 
Divin. Malheureusement ceux-ci s’opposent bien 
souvent à l’intelligence Divine et à la Sagesse. Les 
pensées qui motivent les mots sont souvent erronées 
car l’homme s’est installé depuis des millénaires 
sur l’autel glacé de l’ignorance. Bouddha affirmait : 
« L’ignorance est la source de tous les maux ! »

Patricia marque une pause. Il y a déjà tant 
de richesses et de finesses dans ces propos qu’elle 
ressent le besoin de les assimiler, de les « digérer » et 
de les mûrir. Elle comprend qu’elle aura besoin de les 
écouter encore et encore afin de mieux percevoir toute 
leur remarquable dimension. Elle respire plusieurs 
fois profondément alors que son regard se perd sur le 
tableau accroché au mur. Absorbée par cette approche 
subtile relative au « Verbe », elle voit le tableau 
sans le voir. Puis elle ne résiste pas à la tentation de 
poursuivre la conférence qui remplit son âme de sens 
et d’abondances nouvelles. 

Elle appuie sur la touche « lecture », et tend 
l’oreille. Son stylo est calé entre ses doigts, prêt à 
jeter sur sa feuille des propos éclairants.

-Une parole soutenue par un élan de pensée 
sincère devrait manifester instantanément la chose 
désirée. Pourquoi cela ne se produit-il pas ainsi ? 
Parce que le monde, depuis trop longtemps, n’attache 
plus d’importance au pouvoir de la parole. Ayant 
totalement négligé les principes universels, l’humanité 
a oublié depuis des éons qu’elle était venue sur Terre 

« Le pouvoir 
du VERBE »

Extrait du livre :
Je suis mon Verbe, ma Force, ma Liberté

Par Dominique-claire Germain
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pour apprendre à maîtriser les Lois de la Divine Co-
création. Chacun de nous crée à chaque souffle. Ce 
principe divin et fondamental a été comme effacé de 
notre culture. 

Cette connaissance prodigieuse a été ensevelie 
sous la charge écrasante de notre cupidité et de notre 
avidité. Hélas, cette amnésie s’est répandue partout à 
la surface de la Terre. La Co-création fait partie des 
Sciences de la Vie. Personne n’y échappe. De même, 
que vous adhériez à la gravité ou non, si vous sautez 
d’une falaise, vous tomberez ! De même que la gravité 
ne se voit pas, la loi de Cause à Effet ne « saute pas 
aux yeux » du commun des mortels. La gravité se fait 
sentir dès que vous entreprenez de gravir un chemin 
pentu, dès que vous faites une fausse manœuvre à vélo 
et que vous tombez à terre. La Loi est omniprésente 
et personne ne peut s’y  soustraire. Il en est de même 
pour la Loi de la Divine Co-création.

 Patricia ressent le besoin de boire de l’eau 
comme pour hydrater toute une partie d’elle-même. 
Elle est totalement happée par cette conférence qui 
ébranle ses propres fondamentaux. Tout son corps est 
parcouru de frissons agréables jusque dans ses mollets. 
Elle griffonne des idées, pioche quelques mots clefs 
et remplit sa feuille de concepts qui sillonnent la Terre 
depuis la nuit des temps. Elle est subjuguée, comblée, 
ravie et enchantée. Ce brillant exposé réveille en elle 
une plus grande curiosité.

Elle poursuit l’écoute, attentive à toutes les 
phrases tant celles-ci sont éclatantes de pertinence, 
pulvérisant un certain savoir qui n’a jamais rendu les 
humains heureux. Elle reprend l’écoute :

-Aujourd’hui, rares sont les initiés qui 
reviennent sur ces bases alchimiques. Oui, on parle de 
spiritualité, d’Ascension, de Cinquième Dimension, 
mais qu’est-ce que cela signifie ? Je remarque 
que certains scientifiques se penchent sur le sujet. 
Aujourd’hui les informations sont foisonnantes, 
extrêmement passionnantes et riches. Mais qui 
explique vraiment comment faire ? Quelles sont les 
subtilités de ces Lois Divines ? Comment agissent-
elles en nous et sur chacun de nous ? Comment nous 
les réapproprier pour devenir des Co-créateurs avertis, 
dignes, ingénieux et heureux ?

Oui, j’insiste sur le « comment faire ». Car 
nos parents, nos ancêtres, l’école, les institutions, 
nos proches, la société, l’art, la culture et les médias 
n’évoquent pas cette vérité. Les institutions semblent 
avoir oublié cette dimension cruciale au point de ne 
jamais révéler que nous sommes tous venus apprendre 

et appliquer les Lois Universelles à chacun de nos 
battements de cœur. Bien sûr le bon sens fait loi et la 
morale le soutient dans son œuvre. Mais qui transmet 
cet héritage précieux ? L’oubli de ce savoir structurel 
crée à chaque heure des drames, des ruptures, des 
conflits et de multiples souffrances. Les humains se 
sont éloignés de la Connaissance des Lois Divines. 
Ils ne savent plus qu’ils sont régis par ces Lois 
suprêmes. Certes, nous avons une succincte idée des 
lois mécaniques, scientifiques ou autres. Mais quel 
impact pour l’humain et notre société ?

Que nous en ayons conscience ou non, les Lois 
Divines sont toujours en action. Chacun de nous crée à 
chaque souffle et cette création, naturelle mais ignorée, 
poursuit son œuvre dans la vie de chacun, influençant 
toute vie. Un flot inconsidéré de paroles troubles 
acidifie celui qui en est l’auteur ainsi que tout ce qui 
l’entoure. Les paroles insensées égarent les humains 
dans les océans d’imperfections dont ils deviennent 
vite prisonniers et dans lesquels ils sombrent. Ils 
s’affaiblissent drastiquement et affaiblissent le monde. 
De ce fait, une parole banale chargée de petitesse tisse 
un univers de dysfonctionnements au cœur duquel la 
souffrance et la pénibilité sont souveraines.

Patricia repense alors à la réalité mensongère 
évoquée par Don Miguel Ruiz. Les propos de cette 
conférencière font-ils écho à l’observation de ce 
mexicain éclairé ? Elle se dit qu’elle doit peut-être 
reconsidérer sa propre façon de penser, voire même 
sa vie, la relation avec les siens et son approche du 
travail. Il lui reste vingt minutes avant d’aller chercher 
les enfants au stade et au gymnase.

Elle se concentre et prête l’oreille :

-Les mots ont une valeur, une force, une 
portée et une vibration qui se répandent partout, en 
soi et autour de soi. Il est fondamental de s’intéresser 
au langage et à la puissance qu’il représente. Toute 
langue maternelle porte en son essence un patrimoine 
culturel immense, bon ou mauvais et celui-ci est 
un code incontournable qui permet d’établir des 
communications constructives ou non. 

Les personnes parlent de libre arbitre, 
mais ont-elles vraiment saisi l’importance de ce 
privilège offert à tous ? Ce libre arbitre, trésor de 
responsabilité, comment est-il considéré ou utilisé ? 
Je vous répondrai ainsi : par la parole et les actes. Oui, 
la parole est la convergence de ce que l’humain pense 
et ressent ! Nous possédons le pouvoir de choisir nos 
pensées. Celles-ci influencent toujours nos émotions, 
lesquelles à leur tour influenceront nos choix et nos 
actes… et notre verbe ! »
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Les Initiatives

Domi-Claire : 06 99 00 82 19 
 www.dominique-claire-germain.com

• Bordeaux, les 16 et 17 mars 2024 : 
Comprendre pleinement le processus 
d’Ascension de l’Humanité 

• Saint-Tropez, les 6 et 7 avril 2024 : 
« Présence Je SUIS et les 12 Flammes 
Sacrées » (Première partie car 
seulement 6 Flammes seront étudiées 
et en octobre  les autres Flammes 
seront abordées) 

• Suisse (Mézières vers Lausanne), 
les 20 et 21 avril 2024 : Comprendre 
pleinement le processus d’Ascension 
de l’Humanité 

• Vannes, les 4 et 5 mai 2024 : Suite 
du stage de décembre 2023 : « aller 
plus loin dans la Compréhension du 
processus d’Ascension de l’Humanité 
» 

• Delémont/ Courcelon (Suisse), les 25 
et 26 Mai 2024 : Le fabuleux Pouvoir 
des Croyances et des Emotions 

• Rare : au cœur de la Côte Bleue, 
22 au 29 Juin 2024 : Guérir l’Enfant 
Intérieur

• Du 19 au 22 Septembre 2024 : 
Premier Congrès international « 
Rencontre des Ambassadeurs de 
Lumière, pour manifester le Nouveau 
Monde » 

• Lausanne(Lutry) , les 5 et 6 Octobre 
2024 : « Suite de l’enseignement des 
12 Flammes Sacrées » Enseignements 
de Saint Germain

Stages

S’extraire des constructions erronées et limitantes 

et renforcer considérablement

son Pouvoir CREATEUR

Du samedi 22 au 29/06 2024

« GUERIR 

L'ENFANT 

INTERIEUR » 

Stage résidentiel 

sur la Magnifique Côte Bleue

950 € (tout compris) 

Ce stage profond s’adresse à tous et toutes. Il permet également aux thérapeutes de bénéécier 
d’un puissant outil de transformation.
L’enfantL’enfant se construit pendant ses 7 premières années. Son environnement le façonne considéra-
blement et l’enfant se fond peu à peu dans la vibration dans laquelle il grandit.  Dans un premier 
temps l’enfant est spontané, insouciant, heureux, généreux et débordant d’énergie. Puis au él des 
années, écrasé par les interdits, les frustrations et les incompréhensions multiples, brimé par les 
nombreuses injonctions, l’enfant s’adapte, perd sa magie et son insouciance. Inconsciemment il se 
conditionne, connait les premières frustrations et un sentiment d’impuissance. Il va se sentir limité. 
C’est alors qu’il met en place un système de croyances qui va profondément orienter son parcours 
de vie !de vie !
Aén de « guérir» cette douloureuse empreinte et reconstruire une réalité bien différente, pendant 
cette semaine nous allons transmuter et réparer les vibrations qui continuent à impacter le quoti-
dien de l’adulte. Nous allons reconstruire le passé pour que nos vies soient plus douces et pour que 
nous retrouvions notre merveilleux « pouvoir » de Co-création.
Ce travail subtil et très efficace gomme les mémoires conscientes ou inconscientes et repro-
gramme une empreinte nouvelle, chargée d’Amour, d’Harmonie et de Joie. Ainsi vous vous libérez 



L’Association
L’Association « Vivre sa Légende » est libre de toute appartenance.
« Vivre sa Légende » souhaite tisser des liens entre toutes les personnes désireuses de maintenir 
une vision plus Haute en ce qui concerne l’évolution de la Planète. Nous aspirons à entretenir le 
concept que tout est possible et que nous sommes ici pour accomplir notre Légende Personnelle.
L’Homme est omnipotent, investi d’une potentialité immense. IL est acteur de son histoire, cocréateur 
de sa vie. Depuis trop longtemps, tout a convergé à nous faire oublier l’Être merveilleux que nous sommes. 
Afin que chacun d’entre nous puisse réveiller l’alchimiste enfoui au fond de nous, l’Association « Vivre 
sa Légende » propose un journal mensuel qui partage la Vision d’Artisans de Lumière et d’écrivains 
de renommée internationale. Ce journal offre une approche spirituelle et concrète des événements 
planétaires.
Les articles choisis témoigneront également de l’extraordinaire processus de transmutation qui se 
met en place. Nous espérons que ces écrits vous soutiendront dans votre aventure personnelle.
L’Association propose aussi des conférences, des débats, des Méditations, des concerts et des 
ateliers d’écriture s’articulant autour de la Loi d’Attraction.

Que l’énergie des mots choisis permette à votre chemin d’être plus doux, plus serein et que votre 
Légende Personnelle se réalise...

A très bientôt ! L’équipe de Vivre sa Légende

Coupon d’adhésion

Coupon à retourner à l’adresse suivante :

Nom : …………………………………Prénom :…………………………………………
Adresse……………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………….
Tél :……………………………………………/.....……………………………………….
Email :……………………………………………………………………………………...
Date : ………/ ………/……….

Vivre Sa Légende. 301 rue colonel Moll- 83 000 Toulon.
Tel : Dominique-Claire 06 99 00 82 19

Email : contact@dominique-claire-germain.com

Adhésion association : 20 €

Merci de fai
re 

passer ce j
ournal !

Préservons la nature
R e c y c l o n s  !
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